

Quatres judokas à la Coupe de France.

Comme prévu, quatre jeunes judokas d'Arçonnay étaient en déplacement dans le Puy-De-Dôme à Ceyrat. Nolan Maunoury, Mila Roche, Louna Floro et Laura Gomas participaient à la coupe de France par équipes de département ce samedi 13 et dimanche 14 mai. Nolan était sélectionné pour présenter la partie katas (séries de techniques imposées). Lors de la première rencontre, il s'incline face au couple katas de l'Isère suite à une technique faite du mauvais côté. L'équipe s'incline mais se qualifie quand même pour le tableau final suite au forfait de l'équipe de la Guadeloupe. Lors de cette rencontre de phase finale, les judokas se sont retrouvés avec des connaissances régionales. En effet, ils ont affronté l'équipe de l'Eure. Malheureusement le duel accroché a tourné en faveur de l'équipe de l'Eure malgré la victoire de Nolan lors du kata.

Le lendemain, les trois filles sont entrées en lice. L'équipe s'incline lors de la première contre le Bas-Rhin par manque de repères et la présence de stress. L'absence de l'équipe de la Guadeloupe permet aux filles de remporter la deuxième rencontre. Qualifiée dans le tableau final, l'équipe affronte la Corse. Après un début de rencontre serré, la Corse creuse l'écart pour s'imposer à la fin. Il reste encore du travail pour les filles qui sont minimales première année.

Un beau week-end de souvenirs pour nos jeunes même s'il y a forcément quelques regrets sur les différents combats.

Prochain rendez-vous avec le tournoi animation du club à Arçonnay pour les petits le jeudi 18 mai et le championnat de France 2^{ème} division le samedi 20 mai pour Louna Gaillard et Lilou Roche.